

## La Tunisie obtient le premier prix

Lors de sa participation au forum international de l'éducation innovante, organisé par Microsoft International, à Cap Town (Afrique du Sud) du 26 au 30 Octobre, la Tunisie a obtenu le premier prix, dans la rubrique « choix des éducateurs », pour un projet présenté en commun avec d'autres pays arabes et intitulé « l'acceptation de l'autre ».

Ce projet est sous forme d'un scénario pédagogique d'un cours, dont l'idée de base est la manière d'accepter l'autre et ses différences dans la pensée, le sexe, la couleur et la langue.

Deux éducateurs tunisiens et d'autres d'Arabie Saoudite, d'Égypte, de Jordanie et du Liban ont participé à la préparation de ce projet dans lequel ils ont adopté une approche participative entre les élèves et les éducateurs, grâce à l'utilisation des technologies de la communication.

Le jury international composé de 50 juges dont un Tunisien a choisi ce projet pour le premier prix, en raison de l'unanimité des 600 participants de 70 nationalités.